
議事録　S24-01

種　別 総会
日　時 2024年1月20日（土）　19時～
場　所 津島市文化会館

　　１．会長挨拶

　　２．議長選任
　　　・鈴木（太）さん（愛西市）

　　３．書記選任
　　　・井上（津島市）

　　４．2023年事業報告（報告：浅井副会長）

　　５．2023年会計報告（報告：大野会計）
　　　・承認（拍手多数）

　　６．2023年会計監査報告（報告：野村会計監査）

　　７．会長挨拶

　　８．2024年組織図（案）（説明：黒田会長）
　　　・承認（拍手多数）

　　９．功労者表彰
　　　・蟹江町　近藤さん

　　10．規約（案）・内規（案）（説明：黒田会長）
　　　・規約第18条では「規約の定めのない事項について協議が必要な場合は、役員会・幹事会・理
　　　　事会を開き総会で決定する。」となっている。昨年、弥富ベースボールクラブが東海大会に
　　　　参加することになった際に大会出場助成金を出すこととしたが幹事会を開催しているか？
　　　　→　幹事会は開催していない。
　　　　　　→　今後は幹事会の開催をお願いしたい。
　　　　　　　　→　承知した。
　　　・承認（拍手多数）

　　11．2024年事業計画（案）（説明：浅井副会長）
　　　・今年は指導者講習会を中止とした。
　　　・納会は実施方法の変更を検討をしている。
　　　・今年から開会式を9時開式に変更する。
　　　・全日本学童軟式野球大会と全国スポーツ少年団軟式野球交流大会、中日少年（学童）軟式野
　　　　球大会と愛知県学童軟式野球選手権大会の海部津島予選は兼ねて行っているが来年に向けて
　　　　単独で行うかを検討する。
　　　・承認（拍手多数）

　　12．2024年予算（案）（説明：大野会計）
　　　・令和6年能登半島地震へ連盟として3万円の義援金を送る。
　　　・承認（拍手多数）



　　13．その他
　　　・審判へのお茶出しを廃止をしたがペットボトルのお茶を差し入れしてくれるチームがある。
　　　　お茶出しの廃止はチームの負担軽減のためでもあるため代表者会議確認事項へお茶出しを不
　　　　要とすることを明記した。
　　　・津島フェアリーズの今年の選手人数は現時点で7名のため大会参加が難しい状況である。女
　　　　子選手の津島フェアリーズへの参加協力をお願いしたい。
　　　・今年からDH制が導入されると聞いている。連盟としてはどうするのか？
　　　　→　検討する。
　　　・出場選手保護者同意書は県連宛ではあるが県連には提出していない。作成の必要はあるか？
　　　　→　検討する。
　　　　　　→　県連として必要かを確認してほしい。
　　　　　　　　→　確認する。
　　　・津島フェアリーズは練習の参加人数不足等により活動ができていない。チームに下級生の参
　　　　加希望者がいる。月1日だけでも可能な限り参加していただく日を決めてはどうか？
　　　　→　チームが試合を組まれている中での参加は難しいと思っている。頂いた意見は検討させ
　　　　　　ていただく。


